

Autos anno dazumal



Ca. 1966/1967: Gastwirt Johann Marth sen. (Nr. 48, 1918 – 1989) mit seinem Opel Rekord P1 Caravan (Bj. 1957 – 1960) – dahinter sind seine Tochter Maria Marth verh. Schmidt (Nr. 2, geb. 1949) sowie Schwiegermutter Pauline Hammerl (Nr. 26, 1898 – 1968). Ab ca. 1960/1961 hatte Johann Marth einen Kleinwagen vom Typ Goggomobil – ebenso wie Franz Kurta (Nr. 55, später USA). Dies waren die ersten Autos im Ort.

Kalte Dezembertage und weihnachtliche Musik erinnern uns daran, dass bald wieder ein Jahr vorüber ist. Dies möchten wir von der ÖVP Kleinmürbisch zum Anlass nehmen, um mit dem vorliegenden Kalender ein wenig die Vergangenheit in Erinnerung zu rufen. Thema des Kalenders sind Autos von anno dazumal. Dementsprechend finden Sie im Kalender Fotos aus verschiedenen Zeitabschnitten des letzten Jahrhunderts, welche Autos und dazu einige Personen zeigen, die aus Kleinmürbisch stammen oder denen Kleinmürbisch zur neuen Heimat geworden ist.

Neben hoffentlich interessanten Bildern aus früheren Jahren sind im Kalender alle Feiertage (grau hinterlegt), die Vollmonde (☾) und Neumonde (☀) sowie die Tage mit Zeitumstellung (🕒 für den Wechsel auf die Sommerzeit und 🕒 für die Rückstellung auf die Normalzeit) ersichtlich. Zusätzlich dazu sind die Termine für die Müllabfuhr in Kleinmürbisch (🗑 für die Restmülltonne, 🐾 für den „Gelben Sack“ und 🗑 für die Altpapiertonne) im Kalender vermerkt.

Ein besonderer Dank gilt all den Personen, die dazu beigetragen haben, dass dieser Kalender erstellt werden konnte, indem sie Fotos und Informationen bereitgestellt haben.

Die ÖVP Kleinmürbisch wünscht Ihnen und Ihren Angehörigen für das Jahr 2018 alles Gute, viel Erfolg und beste Gesundheit.



Gestaltung/Layout
R. Strobl, Kleinmürbisch